

# ブロンズ人財協会を設立

若い力で、中高年の

充実した社会生活を支援



あいさつする藤本賢司理事長

周南市の徳山駅前図書館で13日、一般社団法人ブロンズ人財協会（藤本賢司理事長）の設立説明会が開かれ、藤田。同協会は中高年齢

本理事長（76）と理事の者者の就業や社会参加の機会を確保し、充実した社会生活の支援を目的に、就労促進事業、生涯学習事業、社会貢献事業の3事業を主に取り組む。

就労促進事業は職人仕事から軽作業まで幅広い分野の単発や短期の業務を企業から請け負って、中高年齢者の就労を促す。

生涯学習事業では就業前の導入教育や労災防止も重視し、就労と

周南市本理事長（76）と理事の者者の就業や社会参加の機会を確保し、充実した社会生活の支援を目的に、就労促進事業、生涯学習事業、社会貢献事業の3事業を主に取り組む。

就労促進事業は職人仕事から軽作業まで幅広い分野の単発や短期の業務を企業から請け負って、中高年齢者の就労を促す。

生涯学習事業では就業前の導入教育や労災防止も重視し、就労と

業も支援する。

社会情勢の変化に備え

藤本理事長は「今必要なのはこのコロナ騒ぎが終わった後にどんな社会が来るかを考えること。経済危機と雇用危機は必ずやってきます。ブロンズ人材の中

高年齢者は大変な時代を支える貴重な戦力と捉えています。私から見れば孫の年齢にあたる若い人たちが中心となる若いうちに活動することにも心強く感じています」とこれから

現在、同協会には約100人が個人会員と活動に賛同する法人パートナー、個人パートナーを募集している。会員費は法人が1口3万円、個人は1口1万円。問い合わせは同協会本部（0834・34・8333）へ。



法人パートナー向け、個人会員向けパンフレット